



Cuestionan reacción del Secretario General de la UDI, Pablo Terrazas:

Multigremial de Militares y Policías (R) destaca valiente opinión de Candidata Loreto Letelier

Les llama la atención las afirmaciones del directivo UDI respecto que en Chile existe Estado de Derecho, cuando es evidente que no existe como tal, solo basta ver el extremismo que se ha adueñado de La Araucanía, y, ver las arbitrariedades e inconstitucionalidades que se comenten en contra de militares y policías que liberaron a Chile en 1973.

Profunda extrañeza causaron en el seno del personal en retiro de las FF.AA., de Orden y Seguridad Pública, lo señalado por el Secretario General de la UDI, Pablo Terrazas, respecto del llamado de atención y la posibilidad de llevar al Tribunal Supremo a la candidata al Parlamento de su colectividad por el Distrito 9, Loreto Letelier, quien habría afirmado que en el Caso Quemados, los dos extremistas resultaron quemados debido a las bombas molotov que éstos transportaban entre sus ropas, con el propósito de atacar a mansalva a uniformados en servicio.

Así lo afirmó el vicepresidente de la Multigremial de Militares y Policías (R), FACIR, Pedro Veas Diabuno, quien explicó que el pecado capital que cometió la candidata Letelier fue expresar su opinión respecto del caso Quemados, no obstante, lo que llama la atención en todo esto es la posición adoptada por el directivo de la UDI, quien dijo incluso mejor que cualquier militante de izquierda, que “la UDI tiene la convicción de respetar los fallos judiciales, estamos en un Estado de Derecho y, por lo tanto, no nos parece sano hacer comentarios en una dirección distinta”.

Pedro Veas expresó que resultaba curiosa la aseveración de Pablo Terrazas respecto del Estado de Derecho, pues es evidente que en Chile no existe como tal, sólo basta observar cómo el extremismo se ha adueñado de La Araucanía y el terror que ha afectado al ciudadano común de esa zona. A lo que se añade como otro ejemplo la serie de inconstitucionalidades, arbitrariedades e ilegalidades que a diario se cometen en contra de militares y policías que libraron a Chile del totalitarismo y el hambre.

Dijo el Vicepresidente de la Multigremial que dada esas declaraciones del directivo UDI, quieren invitarlo a la presentación del libro ‘PREVARICATO: Análisis Crítico de Procesos Judiciales contra militares que debieron afrontar la violencia revolucionaria’, del abogado Adolfo Paul Latorre, cuyo acto, tendrá lugar el 27 de septiembre, a las 19 horas, en el Caleuche Buque Madre de Santiago, donde podrá instruirse sobre si el Estado de Derecho se respeta efectivamente en Chile.



Finalmente, Pedro Veas Diabuno señaló que “cuando padecemos una sociedad adormilada y una clase política tremendamente desprestigiada por su falta de valor moral para descubrir y luchar por la verdad, le decimos a la UDI que en medio de esta masa cobarde y amorfa, existen aún hombres y mujeres que continúan las viejas labores de lucha permanente contra la Injusticia”, añadiendo que en cumplimiento con la doctrina impuesta por el Presidente de Multigremial (R) FACIR de destacar a los valientes y promocionar a los que no ayudan, se asegurarán que la valiente actitud de la Candidata Loreto Letelier sea difundida y conocida por las bases de su entidad.

Valparaíso, 27 de septiembre del 2017